

ENNSTAL/SALZKAMMERGUT

Markus Trafeller will „Nachfolger des Jahres“ werden



Auch in diesem Jahr vergibt die Wirtschaftskammer Steiermark wieder den „Follow me Award“ – mit dem Ziel, „das Thema Betriebsnachfolge in seiner Vielfalt und Attraktivität einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren“. Für die Region Ennstal/Salzkammergut ist Markus Trafella, Inhaber der Handwerks-Bäckerei Trafella in Öblarn, am Start. Der Bäckermeister war erst in Graz bei der Bäckerei Auer in einer Führungsposition und dann im Außendienst für die Zulieferindustrie tätig. „Jetzt bin ich in Öblarn – und demnächst auch in Irnding“, sagt Trafella, der gemeinsam mit seiner Frau Birgit großen Wert auf die Verarbeitung von regionalen Rohstoffen legt. „Familie Trafella setzt sich mit sehr viel Verbundenheit für die regionale Versorgung ein und bringt die Entschlossenheit mit, Neuerungen einzuführen, um für die Zukunft gut aufgestellt zu sein“, erklärt Christian Hollinger, Leiter der WK-Regionalstelle Ennstal/Salzkammergut, die Nominierung. BÄCKEREI TRAFELLA